
  

    

 

Gemeinsamer Antrag der CDU-Fraktion sowie der 
WGH-Fraktion der Ortsgemeinde Hahnheim 

 
 

Antrag zur Tagesordnung der nächsten Gemeinderatssitzung gemäß § 
34 Abs. 5 Satz 2 GemO 
 
Ökologische Aufwertung des Areals Bahngelände/Bahnhofstraße mittels Blühflächen auf 
bis zu 2800 m² 
 
 
Wir stellen hiermit als Fraktionen im Ortsgemeinderat Hahnheim den Antrag, dass die 
Gemeindeverwaltung die Flurstücke in Hahnheim in der Flur 9 Flurstück Nr. 158/1, 159/1, 160/1, 
161/3 und 357/48 befristet für mindestens 1 Jahr zur Bepflanzung mittels ökologisch wertvoller 
Blühfläche zur Verfügung stellt und von einer anderweitigen Nutzung im genannten Zeitraum 
absieht. 
 
 
Begründung: 
 
Im Jahr 2021 wurde auf gemeinsamen Antrag der CDU/WGH Fraktion hin die Fläche ökologisch 
aufgewertet. Im Jahr 2022 erfolgte trotz positiv votiertem Antrag keine erneute Aufwertung. Im Winter 
2022 wurde die Fläche vollständig gemäht. Eine erneute Auflockerung des Bodens sowie Einsaat 
neuen Saatguts ist dringend erforderlich um eine Aufwertung im Jahr 2023 zu erreichen. 
 
Das Gelände ist derzeit für die Errichtung eines Mehrparteienhauses durch die 
Kreiswohnbaugesellschaft angedacht. Bis gültiges Planungsrecht geschaffen sowie ein finaler 
Bauantrag gestellt und genehmigt ist wird das Jahr 2023 vermutlich vorüber sein. Daher ist eine 
ökologische Aufwertung dieser Fläche im Jahr 2023 dem Bauvorhaben nicht schädlich. 
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Abbildung 1: Potentielle Fläche für ökologische Aufwertung 

 

  

Abbildung 2: Ökologisch aufgewertete Fläche mit Insektenhotel im Jahr 2021 


